

**María Angélica Hernández Ramírez** es Licenciada en Ciencia Política por el Tecnológico de Monterrey, Campus Monterrey y es Maestra en Análisis Político y Medios de Información por la EGAP de la misma institución. Cuenta con diversos estudios en Derechos Humanos, Género, Incidencia en Políticas Públicas, Negociación y Sistemas de Inteligencia Estratégica por diversas universidades entre ellas la UANL, el Tecnológico de Monterrey y HARVARD, así como por diversas organizaciones como el Centro de Derechos Humanos de las Mujeres CEDHM y Alternativas Pacíficas, A.C. Con experiencia en organismos públicos y la iniciativa privada a ocupado distintos cargos entre ellos fue Consejera Electoral Suplente en la Junta Distrital número 11 en el periodo electoral de 2012 y Observadora Electoral por la Comisión Estatal Electoral en la jornada electoral de julio de 2009 en el Estado de Nuevo León. Fue Gerente de Comunicación en el Consejo Cívico de Instituciones de Nuevo León, AC. CCINLAC y actualmente es Analista de Comunicación para Empleados en Ternium para temas de seguridad industrial, medio ambiente y calidad. Ha sido investigadora – colaboradora en diferentes instituciones como el Centro de Desarrollo Metropolitano y Territorial CEDEM de la EGAP del Tecnológico de Monterrey y en Alianza Cívica, AC., con en un proyecto de observación electoral para las elecciones intermedias de 2009 y locales en Nuevo León del mismo año. Ha sido ponente en diversos foros entre ellos el Foro Seis Ciudades con una ponencia sobre seguridad ciudadana y perspectiva de género. Ha presentado trabajos sobre participación política y movimientos sociales en diversos Congresos de investigación entre ellos el 39 Congreso de Investigación y Desarrollo del Tecnológico de Monterrey. También presentó un trabajo sobre género y medios en el Congreso “Human Rights and Communications” del International Association for Media and Communication Research IAMCR y la UANM en la Ciudad de México. Ha sido docente a nivel preparatoria en la Universidad Tec Milenio con asignaturas de Historia Universal, Filosofía y Sociología. En otros, publicó el capítulo “El debate sobre las cuotas de género: México Electoral” en el libro Tejiendo Género publicado por la UANL. Es voluntaria en diferentes organizaciones como Género, Ética y Salud Sexual, AC., Propuesta Cívica, AC. Enlazando Tradiciones, AC., y Kybernus, AC.

